



開物成務

郡山市立開成小学校
学校便り No.14
平成30年6月19日
文責：校長 伊藤孝行

なかよし開成っ子を行いました！

6月15日(金)は、全校で縦割り班を編成して「なかよし開成っ子」の活動を行いました。



本来ならば、開成山公園で行うところでしたが、小雨と低温のため校内での実施となりました。



方部ごとに5・6年生の班長さんを中心にゲームを楽しんだり、お弁当を食べたり楽しい時間を過ごしました。

5年生の総合の時間で話したこと！



今年の5年生の総合の時間のテーマは、「ONE WORLD～世界はひとつ～」です。

6月12日(火)は歴史上初のアメリカ大統領と北朝鮮代表の会談

が行われました。その日に、アメリカと北朝鮮・日本の関係について子どもたちに話をする時間をいただきました。複雑な内容のため、かなり難しいものでしたが、子どもたちは真

剣に学んでくれました。

さらにその中で、他国によって分断された国があることや宗教を巡って争っている国があること。同じ民族同士で争っている国があることなども伝えました。

現在、世界には現在206の国がありますので、子どもたちには広く世界に視野を広げ、興味や関心を高めてほしいと思います。

ロシアワールドカップも始まりました。4年生上の子どもは、地図帳を持っています。ご家庭でも地図帳を利用し、出場国を調べてみるのも良いことだと思います。

特別の教科 道徳の研修を行いました。

学習指導要領が新しくなり、新たに道徳が「特別の教科 道徳」として位置付けられることは以前にもお伝えしました。



6月14日(木)は、6年1組の高橋先生が道徳の授業を行い、開成小の先生方全員で研修を行いました。



授業後の研究協議会では、郡山市教育委員会から指導の先生を講師に招き、新しくなる点と変わらない点、さらに評価についてお話を伺い理解を深めることができました。